



平成 30 年 10 月 1 日 (月) たんぽぽ組担任

夏の厳しい暑さも、日に日に和らぎ過ごしやすい季節になりました。子ども達の大好きな戸外遊びが存分にできる季節になりました。落ち葉やどんぐり拾い等、秋の自然に触れることを楽しみ、活動に取り入れていきたいと思ひます。また、朝夕のお迎え時と、日中の活動時では気温差がある季節なので、健康面に気をつけていきたいと思ひます。

～運動会ありがとうございました～

先日は、暑い中ありがとうございました。
子ども達が誰も休むことなく、頑張っている姿・
可愛い姿を見て頂けてとても嬉しく思ひました。
緊張してしまったお友達もいましたが、
可愛い・かっこいいたこやきマントマンをパパ・ママ
に見てもらえてとっても嬉しそひでした(^_^)/



たんぽぽ1組は、魚釣りブーム!!!
大きい魚を釣り、「見てみて～♡」と嬉
しそひです。運動会からすっかりはまっ
たみたいひです(*^_^*)



たんぽぽ2組は、粘土ブーム!!!
「何してあそぶ～?」と聞くと、「粘土!」
と言ってすぐに粘土を取りに行きます。
折り紙・お絵描きも大好きです♡



9月の子も達の様子

- *初めてハサミを使った製作をしまひました。初めてのハサミでしたが、先生と一緒に頑張つて折り紙をチョキチョキ切りました。「もっとやりた～い!」と中には言つてくれる子も!(^^)! たんぽぽ組に、子ども達が作ったかわいひトンボが飛んできました。
- *涼しくなつてきたので、散歩に出掛けています。4月当初に比べて、全員が長い距離を歩けるようになっています。お友達と手をつないで、皆で歌を歌つて楽しく散歩に行つています♪ そろそろどんぐり拾ひできるかな?
- ★サイズのあつた靴の用意をお願いします

❀たんぽぽ2組に10月1日より新しいお友だちが1名増えます❀